



communiqué de presse

Jeudi 9 juin 2022

## LE PRIX « REPORTAGE DE RFI EN ESPAGNOL » 2022 DÉCERNÉ À LA COLOMBIENNE SARA CELY



Le Prix « Reportage de RFI en espagnol », destiné aux étudiants en journalisme de moins de 30 ans, en cours de formation dans une université du continent américain, a été décerné à la Colombienne Sara Cely, étudiante de l'Université de los Andes de Bogota.

L'étudiante de 26 ans remporte la 8<sup>ème</sup> édition du Prix avec son reportage « La sauvegarde des primates dans l'Amazonie colombienne ». À l'heure où la préservation des ressources naturelles et le risque d'extinction des

espèces animales sont des questions cruciales, ce reportage plonge l'auditeur au cœur de cette réalité. Au-delà de l'aspect environnemental, la journaliste se penche sur les alternatives sociales et économiques offertes aux communautés, qui vivent de la chasse et du trafic de ces bêtes. Le fil conducteur de ce reportage radio de 12 minutes est le lien étroit entre une primatologue et un singe « churuco » qu'elle a sauvé.

Les membres du jury ont particulièrement apprécié l'équilibre entre l'aspect scientifique, avec l'intervention d'experts, et les témoignages de celles et ceux qui œuvrent pour la protection des primates, dont certains sont d'ailleurs d'anciens chasseurs.

Le sujet sera diffusé prochainement sur RFI en espagnol. La lauréate bénéficiera d'un stage de quatre semaines en 2022, entièrement pris en charge, au sein de la rédaction en espagnol de RFI.

Le nom de la lauréate a été révélé jeudi 9 juin à 16h (heure de Paris) en direct dans l'émission « [París América](#) ».

Le jury a également tenu à décerner sa mention spéciale au reportage « Les skates de la liberté », de l'Américaine Marery Ruiz de l'Université d'Arizona, un portrait de la communauté et de la culture skate à San Luis Rio Colorado, au Mexique, à la frontière avec les États-Unis.

En 2021, le Prix avait été attribué à la Vénézuélienne Alejandra Parra Morales, étudiante de l'Université del Rosario de Bogota. Elle a remporté la 7<sup>ème</sup> édition du Prix grâce à son reportage « Corps sans patrie », sur le travail d'une ONG chargée d'enterrer dignement les centaines de migrants vénézuéliens, qui meurent d'année en année à la frontière entre le Venezuela et la Colombie, victimes souvent du trafic d'êtres humains et de groupes armés.

Avec le soutien de :



### A propos de la rédaction de RFI en espagnol :

Plus de 490 radios partenaires en Amérique Latine, mais aussi aux États-Unis et au Canada reprennent les émissions de la Rédaction de RFI en espagnol, qui sont également diffusées sur les relais FM de RFI en Bolivie, en République Dominicaine, en Equateur et en Guinée Equatoriale. Les programmes de RFI en espagnol sont diffusés via DIRECTV Latin America en Amérique du Sud et dans les Caraïbes, ainsi que via la téléphonie mobile aux États-Unis et au Mexique. Le site de RFI en espagnol est fréquenté par les hispanophones et hispanophiles du monde entier, et tout particulièrement par des internautes argentins, colombiens, espagnols et mexicains. <http://es.rfi.fr>

### Contacts presse :

Anthony Ravera, Responsable presse +33 (0) 1 84 22 93 85 / +33 (0) 6 60 14 94 39 -

[anthony.ravera@rfi.fr](mailto:anthony.ravera@rfi.fr)

Corentin Lepage, Attaché de presse +33 (0) 1 84 22 73 16 / +33 (0) 7 64 50 55 45 -

[corentin.lepage@rfi.fr](mailto:corentin.lepage@rfi.fr)